

Fonds Finanz: Elektronische Unterschrift ab sofort auch im Bereich Bausparen

Nach der erfolgreichen Einführung der elektronischen Unterschrift in den Sparten Leben, Kranken, Sach und Investment erweitert die Fonds Finanz das Angebot nun auch auf den Bereich Bausparen. Mit der SIGNAL IDUNA Bauspar AG akzeptiert ab sofort der erste Produktgeber in diesem Segment die elektronische Unterschrift auf Anträgen von Fonds Finanz-Vertriebspartnern.

Nach der erfolgreichen Einführung der elektronischen Unterschrift in den Sparten Leben, Kranken, Sach und Investment erweitert die Fonds Finanz das Angebot nun auch auf den Bereich Bausparen. Mit der SIGNAL IDUNA Bauspar AG akzeptiert ab sofort der erste Produktgeber in diesem Segment die elektronische Unterschrift auf Anträgen von Fonds Finanz-Vertriebspartnern.

Die Fonds Finanz stellt ihren Vertriebspartnern seit Anfang des Jahres in Kooperation mit "iS2 Intelligent Solution Services AG" den papierlosen Antrag in den Sparte Kranken, Leben, Sach und Investments zur Verfügung.

"Es freut mich sehr, dass wir mit der
Geschäftsführer Foto: vl. Norbert Porazik, Frank Leinemann,
Andres Ucke

SIGNAL IDUNA Bauspar AG nun den
ersten Produktgeber im Bereich

Bausparen für die elektronische Unterschrift begeistern konnten", sagt Fonds Finanz Geschäftsführer Norbert Porazik über die Zusammenarbeit mit der Gesellschaft. Die SIGNAL IDUNA Bauspar AG akzeptiert von den Vertriebspartnern der Fonds Finanz ab sofort auch elektronisch unterzeichnete Anträge.

„Die elektronische Unterschrift ist aus unserer Sicht eine zukunftsweisende Entwicklung, die das Innovationspotential der Fonds Finanz untermauert. Die vielen Vorteile und das hohe Sicherheitsniveau haben uns überzeugt", sagt Frank Leinemann, Vorstand der SIGNAL IDUNA Bauspar AG aus Hamburg.

Mit der inSign-App von iS2 können Anträge und andere Dokumente elektronisch unterschrieben werden. Damit sind auch Antragsnachbearbeitungen komfortabel und papierlos möglich. Der Vorteil für den Vermittler ist, dass alle erforderlichen Antragsdokumente direkt aus den Vergleichsrechnern erzeugt werden und dem Kunden zur Unterschrift vorgelegt werden können. Die Unterschrift des Kunden und des Vermittlers erfolgt dann auf dem Smartphone oder Tablet-Computer. Nach jedem Schritt erhält der Kunde die Unterlagen per E-Mail zugeschickt. Auf diese Weise sparen alle Beteiligten Zeit und bares Geld, da die Verarbeitung der Dokumente in Echtzeit abläuft. Sollte beim Ausfüllen des Antrags eine Nachbearbeitung nötig sein, so ist auch dies papierlos möglich: Ab sofort können die Vermittler mit ihrem Kunden gemeinsam entscheiden, ob für die Nachbearbeitung des Antrags ein persönliches Gespräch nötig ist oder ob ein Telefonat und der Einsatz der elektronischen Unterschrift ausreichen. Fonds Finanz-Vermittler benötigen für die elektronische Unterschrift lediglich ein Smartphone oder einen Tablet-Computer und die inSign-App. Die App steht für Android und Apples iOS kostenfrei zur Verfügung.

Weitere Informationen zur elektronischen Unterschrift unter <https://www.fondsfinanz.de/e-unterschrift/>

Pressekontakt:

Thorsten Jess

- Pressereferent / Marketing -

Telefon: 089 / 1588 15 - 380

Fax: 089 / 1588 35 - 380

E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen:

Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Riesstraße 25

80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 26.000 Vertriebspartnern, 200 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2012 eine Gesamtleistung von 103,3 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 7,2 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Beteiligungen, Investment und Bankprodukte – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: November 2013

